

## Birel ART triumphs in WSK Open Series with Bertuca

The KZ2 class ended up with almost 90 drivers in the overall standings of the WSK Open Series. Cristian Bertuca, who finished 2nd in the first round at Franciacorta, gave Birel ART Racing victory and the title in the second round at La Conca. Bertuca, who has already won the WSK Super Master Series, confirms his competitiveness and that of Birel ART / TM Kart, while we still have to wait a month and a half for the start of the European KZ / KZ2 Championship.

The KZ2 category was not included in the initial programme of the WSK Open Series but WSK Promotion added it after the FIA Karting European Championship calendar was suddenly changed, filling a gap in the international gearbox kart season. Birel ART Racing did not miss the opportunity to work on improving the performance of its equipment and to achieve significant results.

At the first WSK Open Series race at Franciacorta, Cristian Bertuca put in a very convincing top three performance to take a superb 2nd place in the Final. Daniel Vasile, 10th in Qualifying, Matteo Vigano (CL Racing Team) and Pedro Hiltbrand, who set the fastest laps in the heats, confirmed the potential of the Birel ART.

At Muro Leccese for the second round on the La Conca World Circuit, Vasile started from pole position, then won a heat and remained leader in the intermediate standings ahead of Bertuca. The positions were reversed in the Prefinal, with Bertuca leading the Final from start to finish. With Vasile 4th, Vigano and Severiukhin 9th and 10th, Birel ART placed four of its chassis in the top 10. Bertuca won the WSK Open Series Championship while Vasile finished 4th.

While the OK and OK-Junior categories will travel to Slovakia in June for the third round of the Champions of the Future Euro Series and the European Championship, the KZ / KZ2 categories will start their European Championship in Spain on the Alcaniz track at the beginning of July.

## Birel ART trionfa nella WSK Open Series con Bertuca

La KZ2 si è conclusa con quasi 90 piloti nella classifica generale della WSK Open Series. Cristian Bertuca, secondo nella prima prova a Franciacorta, ha regalato a Birel ART Racing la vittoria e il titolo nella seconda gara sulla pista di La Conca. Bertuca, che ha già vinto la WSK Super Master Series, conferma la sua competitività, così come quella dei Birel ART/TM Kart, mentre dobbiamo ancora aspettare un mese e mezzo per il lancio del Campionato europeo KZ/KZ2.

Tuttavia, la categoria KZ2 non faceva parte del programma iniziale della WSK Open Series. La WSK Promotion lo ha aggiunto dopo l'improvviso cambiamento del calendario del Campionato Europeo FIA Karting, colmando un vuoto nella stagione internazionale dei kart con cambio. Birel ART Racing non si è lasciata sfuggire l'opportunità di lavorare per migliorare le prestazioni dei propri kart e di ottenere risultati significativi.

In occasione della prima edizione della WSK Open Series a Franciacorta, Cristian Bertuca ha realizzato una prestazione convincente nella Top-3 e ha ottenuto un eccellente secondo posto in finale. Daniel Vasile, decimo in qualifica, Matteo Viganò (CL Racing Team) e Pedro Hiltbrand, entrambi autori dei giri più veloci nelle manche, hanno confermato il potenziale di Birel ART.

A Muro Leccese, per la seconda prova sul Circuito Mondiale di La Conca, Vasile ha iniziato conquistando la pole position, poi ha vinto una manche ed è rimasto leader della classifica intermedia davanti a Bertuca. Le posizioni si sono invertite in prefinale, con Bertuca in testa alla finale dall'inizio alla fine. Con Vasile quarto, Viganò e Severiukhin rimontati rispettivamente al nono e al decimo posto, Birel ART ha piazzato quattro dei suoi telai nella Top-10. Bertuca ha vinto il campionato WSK Open Series, mentre Vasile si è classificato quarto.

Mentre le categorie OK e OK-Junior si recheranno in Slovacchia a giugno per la terza prova della Champions of the Future Euro Series e del Campionato europeo, le categorie KZ/KZ2 inizieranno il loro Campionato europeo in Spagna sulla pista di Alcaniz all'inizio di luglio.

## Birel ART triomphe en WSK Open Series avec Bertuca

La KZ2 a finalement rassemblé près de 90 pilotes au classement général de la WSK Open Series. Très bien placé au 2<sup>e</sup> rang de la première épreuve à Franciacorta, Cristian Bertuca a offert la victoire et le titre à Birel ART Racing lors de la seconde épreuve sur la piste de La Conca. Déjà vainqueur de la WSK Super Master Series, Bertuca confirme sa compétitivité ainsi que celle des Birel ART / TM Kart alors qu'il faudra encore attendre un mois et demi pour le lancement du Championnat d'Europe KZ / KZ2.

La catégorie KZ2 ne figurait pourtant pas au programme initial de la WSK Open Series. La WSK Promotion l'a ajoutée après la modification subite du calendrier du Championnat d'Europe FIA Karting, comblant ainsi un manque dans la saison internationale des karts à boîte de vitesses. Birel ART Racing n'a pas laissé passer l'occasion de travailler à l'amélioration des performances de son matériel et d'engranger des résultats significatifs.

Lors de la 1<sup>re</sup> WSK Open Series à Franciacorta, Cristian Bertuca réalisait un parcours très convaincant dans le top 3 et obtenait une superbe 2<sup>e</sup> position en finale. Daniel Vasile, 10<sup>e</sup> en qualification, Matteo Vigano (CL Racing Team) et Pedro Hiltbrand auteurs de meilleurs tours dans les manches, confirmaient le potentiel de Birel ART.

A Muro Leccese pour la 2<sup>e</sup> épreuve sur le World Circuit de La Conca, Vasile commençait par réaliser la pole position, puis remportait une manche et restait leader au classement intermédiaire devant Bertuca. Les positions s'inversaient en préfinale au bénéfice de Bertuca qui menait ensuite la finale de bout en bout. Avec Vasile 4<sup>e</sup>, Vigano et Severiukhin remontés 9<sup>e</sup> et 10<sup>e</sup>, Birel ART plaçait quatre de ses châssis dans le top 10. Bertuca remportait le championnat WSK Open Series tandis que Vasile se classait 4<sup>e</sup>.

Alors que les catégories OK et OK-Junior vont se rendre en Slovaquie dans le courant du mois de juin pour la 3<sup>e</sup> épreuve de la Champions of the Future Euro Series et du Championnat d'Europe, les KZ / KZ2 démarreront leur Championnat d'Europe en Espagne sur la piste d'Alcaniz début juillet.